



しょう がっ こう
笑・楽・幸 通信

「いい顔」「いい声」「いい心」

No.4

【発行日】令和5年5月18日

【発行者】校長 金井 哲也

家庭訪問 ありがとうございました

5月8日（月）から15日（月）の5日間に渡り、家庭訪問を実施いたしました。保護者の皆様には貴重な時間を作っていただき、本当にありがとうございました。

家庭訪問は、「家庭と学校との相互理解を深め、連携を図る」とこと、「子供たちが住んでいる場所や周辺地域の確認」を目的として実施しております。どのご家庭でも、有意義な話し合いが行われたのではないかと思います。本当にありがとうございました。

この家庭訪問をこれからの指導に活かしていくとともに、これからもご家庭と学校との連携を大切にしていきたいと思っておりますので、ぜひご理解とご協力をお願いいたします。

4年生社会科見学 ～清掃センター～

4年生は、社会科の授業の「ごみはどこへ」の単元で、家から出るごみの種類や量、収集するときのきまりや工夫などを調べました。そして、収集されたごみがどのように処理されているのかを、実際に目で確かめるために、



5月16日（火）に、中央市にあります清掃センターへ見学に行ってきました。

収集された燃えるごみが焼却炉で燃やされている様子や、燃えないごみが分別されている様子を見学しました。焼却炉では、ごみが均一に燃えるように、ごみを大型のクレーンで持ち上げては落とすことを繰り返しているところを見せていただき、すごく大きな音にびっくりしたそうです。また、資源ごみがリサイクルされ、子どもたちの知らない色々なものに姿を変えていることも教えていただきました。

この学習を通して、環境問題について更に興味を持ってくれることを期待したいと思います。

お知らせ ～音楽発表会 11月14日(火)～

音楽発表会の開催日については、年間計画では11月15日（水）の予定でしたが、PTA総会の時に「白根巨摩中学校の強歩大会と同日のため、検討をお願いしたい。」との要望が出されておりました。こちらの確認不足で保護者の方々にはご心配をおかけいたしました。検討した結果、11月14日（火）の2校時に低学年（1～3年生）、3校時に高学年（4～6年生）という日程で行いたいと考えております。詳細につきましては、開催日が近くなりましたらお知らせいたしますが、予めご承知おきいただきますようお願いいたします。